

EDITORIAL

Como todos recordaréis, la Revista de Medicina y Cirugía del Pie surgió en 1987 -gracias al empeño del Dr. Herrera- como órgano de expresión de nuestra Asociación, facilitando el conocimiento mutuo de la actividad científica de sus miembros y permitiendo la difusión de Congresos, Reuniones y otras noticias.

A lo largo de todos estos años, la Revista ha salido adelante gracias a la colaboración de todos vosotros con la aportación de vuestros trabajos científicos y con vuestros consejos y críticas, que nos han ayudado en nuestra tarea de tratar de mejorarla.

Creemos que ha llegado el momento de cambiar el formato de la revista para adaptarla al tamaño standard en el ámbito internacional, pero el cambio no debe quedar en un detalle meramente técnico sino que debemos empeñarnos también en mejorar su calidad científica. Por ello, hemos introducido algunas modificaciones en las Normas Editoriales a fin de unificar y mejorar la presentación de los trabajos, que os ruego tengáis muy en cuenta a la hora de remitir vuestras colaboraciones.

También es intención de la junta Directiva de la Asociación el difundir la Revista más allá de nuestras fronteras, con el objetivo de que se convierta en el órgano de expresión de todos los Médicos de lengua española interesados en la temática del Pie.

El conseguir estos objetivos depende de todos nosotros y, en definitiva, la Revista será lo que quieran los miembros de la Asociación.

Jesús Martínez Villa